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CDU-Fraktion

( Anfrage Nr. 15-1944/2019 )

Eingereicht am 08.08.2019 um 13:01 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Unfälle Stadtbahn

In einer bedauerlichen Regelmäßigkeit kommt es zu Unfällen mit der Stadtbahn.

 Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wie viele Unfälle mit Personenschaden gab es in den letzten 10 Jahren mit der 
Stadtbahn?

2. Wie viele davon mit Todesfolge?

3. Und wie ist das Verhältnis Tote bei oberirdischer zu unterirdischer Streckenführung?
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